


MESSAGE DE NOTRE MAIRE 

 

L’année 2022 aura vu le retour de toutes les animations organisées par nos associations  
Communales grâce à la pugnacité de leurs dirigeants, adhérents et des nombreux bénévoles  
Fierboisiens, en organisant 28 manifestations dans l’année ! 
 
Cette renaissance associative s’accorde avec notre volonté de redynamiser notre village. 
Les projets initiés cette année ont été principalement orientés vers les habitants en dotant  
par exemple l’école d’un outil informatique moderne qui facilite l’organisation de la classe et la communication 
avec les parents. L’acquisition d’un logiciel pour la gestion du cimetière permettra de gérer plus facilement les 
concessions et organiser les procédures pour libérer des emplacements. 
J’en profite pour remercier l’équipe enseignante et l’ensemble des agents communaux qui œuvrent 
quotidiennement pour vous apporter les services publics de proximité attendus tant du point de vu de la 
voirie, de l’entretien des espaces et bâtiments publics, qu’à l’école, la cantine ou à la mairie. 
 
L’année 2023 verra les travaux de la modification du PLU se terminer. Ce travail concerne 
essentiellement le secteur de la Vigne des Bodins pour lequel, à la demande des services de l’état, et en 
raison notamment de la difficulté des acquisitions foncières depuis plus de 20 ans, le projet se fera sur une 
surface moins importante que nous compenserons dans la révision du PLU.. 
Sainte Catherine doit s’accroître dans son périmètre pour conserver ses qualités de vie actuelles. 
Ce travail important de révision de PLU jusqu’en 2024 doit organiser l’aménagement de notre commune 
tant sur le plan rural, avec l’agriculture et les espaces naturels à préserver, que le développement 
économique et l’accueil de nouveaux habitants pour la décennie à venir, en tenant compte des objectifs de 
sobriété foncière obligeant à diviser par deux l’artificialisation des sols. 
 
Nous entamons aussi des démarches afin de limiter notre consommation d’énergie en engageant un plan 
de renouvellement de l’éclairage public pour en diminuer la consommation par deux, et en commandant 
une étude de faisabilité d’un réseau de chaleur sur l’école et la mairie qui sont nos principaux 
consommateurs. 
Après avoir remis à jour le tableau de la voirie communale, nous venons de commander un travail de 
régularisation des adressages pour être en conformité avec la base des adresses nationales comme le 
demande l’état. 
Le programme de protection incendie sera poursuivi avec l’installation d’une nouvelle réserve souple. 
 
Nous continuons également de solliciter nos partenaires comme la CCTVI qui a procédé à l’extension du 
réseau d’assainissement des Perruches et de Bel Air, et le syndicat de Rivières Val de Vienne (Syndicat de 
la Manse) avec la création d’un nouveau bassin de rétention aux Prés Gâteaux pour améliorer la qualité 
de l’eau. 
Pour mener à bien chaque projet et par souci d’ouverture et de sincérité entre municipalité et habitants, 
nous souhaitons continuer à rencontrer les riverains concernés. 
Notre objectif étant toujours de vous apporter un maximum de service avec nos moyens, nous vous 
invitons à venir nous rencontrer pour nous présenter des idées qui pourraient améliorer votre quotidien 
en toute simplicité. 
En retour, je remercie au nom de vous tous, les habitants qui ont œuvré bénévolement pour le plaisir de 
revoir une terrasse à la salle des Lisses ou entendre des airs d’antan pendant le repas des aînés entre 
autre. 
 

Je vous souhaite à tous de passer de très belles fêtes de fin d’année et vous donne rendez-vous le vendredi 
20 janvier 2023 à 19h00  pour vous présenter mes vœux et partager le verre de l’amitié. 

Bien sincèrement, 
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VIE COMMUNALE 

ETAT CIVIL 2022 

 

Le 1 septembre dernier, 89 petits fierboisiens ont repris le chemin de l’école et ont eu le bonheur de 
découvrir le nouveau matériel équipant les 4 classes. 
 
En effet, les classes sont désormais toutes équipées d’un poste informatique fixe ainsi que d’un accès 
internet. Les Gs/Cp, Ce1/Ce2 et Cm1/Cm2 travaillent avec un  vidéoprojecteur projetant sur un 
tableau interactif. La classe de Ps/Ms étant quant à elle dotée d’un grand écran relayant l’image et 
le son de l’ordinateur. 
 
Des outils de travail adaptés aux méthodes actuelles, permettant un accès aux apprentissages plus 
ludique et en diminuant le nombre de photocopies. 
 
L’école s’est également vue attribuer le service d’un ENT : Espace Numérique de Travail dénommé 
Prim’ot qui permet de communiquer avec les familles remplaçant ainsi le traditionnel cahier de liaison. 
 
D’un point de vu financier ce projet informatique global s’élève à environ 20 000€ avec l’obtention 
d’une subvention DETR (Dotation d'équipement des territoires ruraux) versée par l’état pour un 
montant de 7000€. 
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Rentrée  

des  

classes 

. 
 
Le préau a connu lui aussi des modifications avec 
l’installation de rampes d’accessibilité handicapés en bois 
qui desservent les toilettes et bureau ainsi que la classe de 
CM1/CM2, coût de l’opération : 3400€. 

 

D’un point de vue du personnel, sont à 
noter quelques changements : 
 
Melle Elodie Pain assiste désormais Mme 
Michèle Le Gal à la cantine et deux 
nouvelles animatrices, Elodie et Clara, 
employées par la CCTVI officient à l’accueil 
périscolaire. 
 Elodie Pain Elodie et Clara 



Page 4 

VIE COMMUNALE 

« NETTOYONS  

  LA NATURE » 
L’opération « Nettoyons la nature 
» menée le vendredi 23 septembre 
par les élèves de GS-CP et CM1-
CM2 a permis de récolter près de 
22kg de déchets en tout genre. 
 
Bravo aux petites jambes ! Après 
une balade de deux heures et près 
de 4km dans l’allée de Comacre et 
autour du camping, les sacs 
poubelles étaient bien remplis. 
 
Le vendredi suivant, les enfants 
ont trié et pesé les déchets avant 
de les déposer dans les poubelles 
correspondantes. 
  
Voici un aperçu de nos « 
trouvailles » : 
            
Bouteilles en verre, canettes, 
mégots de cigarette, papiers, 
polystyrène, morceaux de pneu, fil 
de fer, chaussures, vêtements, 
bouteilles et emballages en 
plastique… 
  

   « BRAVO  

   A TOUTES 

ET A TOUS » 
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VIE COMMUNALE 

Merci à l’équipe de l’ASC ! 

Après des années de bons et loyaux services, l'équipe 
actuelle de l'ASC souhaite laisser sa place à une nouvelle 
équipe pour, nous l'espèrons, continuer sur la lancée des 
beaux projets passés.  
 
 
Un merci  particulier à Jérôme. 
 
Après 12 ans et 6 éditions à consacrer à beaucoup de temps 
et d’énergie à l’organisation du Festival de la pucelle en tant 
que trésorier, vice-président et président de l’ASC, Jérome 
Vaujour 
souhaite quitter l’aventure de cette manifestation. 
 
De la naissance du projet au choix des artistes, de fédérer les 
bénévoles à rechercher les 
subventions, il aura été sur tous les fronts. 
 
Notre grand sportif restera malgré tout attaché à 
l’organisation d’évènements tels que la course 
de l’orchidée car le bénévolat et la convivialité seront 
toujours sa philosophie de vie ! 

Affiches de quelques  évènements auquels Jérôme a été un acteur très actif. 



Page 6 

VIE COMMUNALE 

ETAT CIVIL 2022 
                                   Décès : 
 
M. Claude ANSAULT le 15 janvier 
Mme Marie Rose GEORGES  
      (née LUCAS) le 28 février 
Mme Micheline CARTIER  
       (née DABURON)  le 1 avril 
Mme Marcelle AUBREE  
        (née DURAND)  le 7 mai 
Mme Charlette DEPLAIS  
        (née LEBEAU)  le  31 juillet 
M.Jean-Paul AUBIN Le 12 novembre 
Roger MARTINEAU le 28 novembre 

CHANTIER 

PARTICIPATIF 

Différents travaux ont été mis en œuvre sur la commune afin d’améliorer les 
équipements et le confort de nos habitants, tel que : 
- La terrasse de la salle des Lisses. 
- Deux nouvelles tables de pique nique, l’une près de l’air de jeux et une 

autre dans le bois. 
- L’extension du réseau d’assainissement de la rue des perruches.  

          Naissances : 
 
Mila DOUELLE 11 mars 
Roaquin SABATIER 15 mai 
Manon GUITET 05 juillet 
Louison Coolen 26 août 
Gustave BOQUET  29 septembre                                     Mariages : 

 
Mylène DELINGETTE et Quentin DA CRUZ le 13 août 
Marina SOARES et François POITEVIN le 16 août 
Emilie BIOTEAU et Mikaël MOREAU le 3 sept 

Les bébés et mariés de l’année 2022 sont attendus lors des vœux de la municipalité le 20 janvier 
à 19h pour se voir remettre un petit présent. 

Une équipe de 5 personnes a nettoyé la 
zone humide de l’église réformée et 
60% de cette surface a pu être rendu 
propre. Les déchets de type pneus, 
produits électriques et électroniques  et 
ferraille ont disparu. Une autre demi-
journée sera prévue l’année prochaine 
pour terminer cet endroit. 

TRAVAUX 

A court terme, les travaux sont prévus pour 
finaliser le déploiement de la fibre du centre 
bourg et l’équipement pour les hameaux. 



Communauté  
de communes 
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En ce début d'année 2023, la crise énergétique est au cœur de nos préoccupations ! 
Le prix de l’électricité est multiplié par trois pour les collectivités, et par 10 voire 20 pour certaines entreprises.  
Chacun d'entre nous, dans son foyer, a déjà mesuré l'impact de l'augmentation des dépenses liées à l’énergie, malgré le bouclier 
tarifaire. Le constat est édifiant et les conséquences se font d’ores et déjà sentir.  
A l’échelle de notre Communauté de communes, cela représente près de 800 000 € de dépenses supplémentaires prévues en 2023.  
 
En 2021, lors de l’élaboration du projet de territoire de Touraine Vallée de l’Indre, l’écocitoyenneté, la transition écologique et 
énergétique se sont révélées comme les priorités des dix ans à venir.  
Tous les élus, quelle que soit leur appartenance politique, se sont accordés pour que ces priorités soient au cœur de chacune des 
actions de la Communauté de communes, afin de poursuivre durablement le développement économique et social de notre beau 
territoire.  
Dans ce cadre, avec l’appui financier de l’Etat, du Conseil départemental et de la Région Centre-Val de Loire, nous rénovons nos 
bâtiments pour mieux les isoler, pour les chauffer avec des énergies renouvelables et implanter de la production électrique pour auto-
consommer, plutôt que d'acheter.  
Concrètement, quelques exemples : 
• le gymnase d'Azay-le-Rideau est en cours de rénovation thermique,  
• le nouvel Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH) des enfants de Montbazon sera chauffé par de la géothermie ; celui de 
Veigné sera construit avec une isolation renforcée, 
• le centre routier de Sorigny produit l’équivalent de la consommation de 1 700 habitants avec ses panneaux photovoltaïques, 
• et l'Office de Tourisme d’Azay-le-Rideau est isolé avec des matériaux biosourcés et il est ventilé avec une technique 
innovante qui nous permettra de ne pas climatiser.  
 
Ces priorités sont également déclinées dans le Projet Educatif Territorial, et relayées par nos équipes dans les crèches, les garderies 
périscolaires, les accueils ados... car, c’est évidemment par l'éducation de notre jeunesse que nous évoluerons et changerons nos 
comportements durablement.  
Avec l’ensemble des Maires et élus de vos communes, nous travaillons de concert : 
• à la réduction du chômage par l’implantation de nouvelles entreprises,  
• au confort et à la qualité de l’accueil des jeunes dans les centres de loisirs dont nous avons la responsabilité dans les 22 
communes,  
• au développement de l’accueil des touristes, vrai générateur d’emplois,  
• à l’amélioration et la sécurisation des ressources en eau potable, 
• ou encore à l’installation d’équipements sportifs de plein air, tout comme au soutien des actions culturelles dans toutes les 
communes.  
 
Pour terminer, je ne peux passer sous silence, l’épineux sujet des ordures ménagères qui reste un gros point noir en Indre-et-Loire, et 
un défi pour nous tous !  
Le coût de la collecte et du traitement des poubelles est exponentiel et ce pour plusieurs années encore, nous le savons. Nous n’avons 
pas d’autres choix que de répercuter l’explosion des coûts de traitement et des taxes qui y sont associées, sur la taxe des ordures 
ménagères. 
 
Toutefois, un tiers du poids des bacs noirs est constitué de déchets biodégradables (déchets alimentaires notamment). La seule 
possibilité de limiter les coûts de traitement est de composter individuellement ou collectivement ces bio-déchets. 
Dès 2023, nous devons tous être capables de mieux trier afin de limiter le poids de nos bacs noirs. C’est notre seule alternative pour 
contenir l’explosion du coût de gestion de nos déchets.  
Tous les jours, par le comportement exemplaire de chacun, nous construirons ensemble le monde de demain. Ce n’est qu’en agissant 
collectivement que nous réussirons. 
 
Soyons-en tous et toutes conscients ! 
 
Au nom des élus et des agents de Touraine Vallée de l’Indre, je vous souhaite une excellente année 2023. 
 
Eric LOIZON 
Président de Touraine Vallée de l’Indre 
Maire de THILOUZE 

Eric LOIZON 

Président de notre 

Communauté de communes 

Touraine Vallée de l’Indre 

Et  Maire de THILOUZE 
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INFORMATIONS 

Résultat du sondage sur l’épicerie de notre village 

Profil  des  personnes ayant répondu au sondage  

Faisant leur courses  
   dans l’épicerie 

Services  supplémentaires  souhaités : (les plus souvent demandés) 

 
- Plus de légumes, fruits, du poisson, de la viande et de la charcuterie (voir en colis pré-commandé 

et de préférence local) 
- Un service presse plus fourni. 
- Plus de produits locaux différents 
- Viennoiseries et plus de diversité sur le pain. 
- Sevice Mondial Relay. 
- Ouverture le dimanche matin. 

 

63% 

14% 

23% 

56% 

20% 

24% 

Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer

13 20 26 8 23 9 18 13 14 16 11 23
39% 61% 76% 24% 72% 28% 58% 42% 47% 53% 32% 68%

Choix produitsAccueil Emplacement Horaire semaine Horaires WE Prix produits

Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer Satisfaisant A améliorer

13 20 22 11 21 13 27 6 24 6
39% 61% 67% 33% 62% 38% 82% 18% 80% 20%

Autres servicesOffre produits locaux Dépannage Qualité produits Services publics

(Note de 0 à 6) 

(Note de 7 à 8) 

(Note de 9 à 10) 



Page 9 

INFORMATIONS 

Résultat du sondage sur l’épicerie de notre village 

Réponses apportées par Mathieu Meunier 

« Suite au sondage fait par la mairie et à vos suggestions dans les commentaires, voici ce que je peux vous 
apporter comme réponse » : 
 
Au rayon du négatif : 
- La presse et la librairie ne pourront plus être présentes au magasin. Le volume fait jusqu'en Janvier 2021 
étaient insuffisants pour maintenir l'activité en place. La crise de la presse en 2020 a été fatale pour le point de 
vente. 
- La poissonnerie n'est plus possible également. Il n'y a pas de fournisseur qui propose des petites quantités. Il 
y a également des contraintes sanitaires. 
- La viande à la découpe comme je le faisais avant n'est plus possible également. Contrainte sanitaire. Par 
contre, il y a toujours de la viande en magasin : Bifteck et Steak haché. 
- Les distributeurs 24/24 sont excessivement chers. Vu l'amplitude horaire du magasin, le concept n'est peut 
être pas intéressant pour Ste Catherine. 
- Le distributeur de colis "Mondial Relay" ne veut pas travailler à Sainte Catherine. Toutes mes demandes ont 
été rejetées. La raison invoquée est la disposition de 3 points sur Sainte Maure (Coriolis, Version Privé. 
 et Super U). 
 
Au rayon des projets possibles :  
- Il y a encore peu de temps, aucun fournisseur de fruits et légumes ne voulait venir à Sainte Catherine. Le 
magasin devait se contenter de grosses quantités . Cependant, il y a peut être une ouverture avec un 
maraîcher qui travaille sur les marchés de la région. En attente de réponse. 
- Une signature est en cours avec le distributeur de colis "Relais Colis". En attente du retour et de l'activation 
du service. 
- Un rayon surgelé sera possible après la restructuration du magasin. 
 
Au rayon des présents en magasin : 
- Dans les suggestions, on retrouve de la carterie, de la charcuterie, de la viande, plus de pain, de la 
viennoiserie, des gâteaux et du retrait bancaire. Tous ces points sont déjà en magasin. 
- Pour la partie boulangerie, tout ce que vous souhaitez est commandable (24h avant livraison). Même les 
grosses quantités (48h avant livraison).  
- La carterie est changée tous les 4 mois en général. 
- Les retraits bancaires sont déjà possible avec une carte bancaire La Poste ou Crédit Agricole. Le Crédit 
Agricole a aussi un projet en cours pour accepter toutes les cartes. Le service sera en place d'ici 1 an. 

Au rayon des nouveautés, vous pourrez retrouver 

depuis ce mercredi 15 décembre, des pizzas artisanales, 
cuites sur place. 12 recettes différentes sont à découvrir. 
Pour info, le Road Trip Pizza ne viendra plus à Sainte 
Catherine le mardi à partir de janvier 2023.. 

 
Au rayon du futur proche, une restructuration du 

magasin est en cours de validation. Agrandissement, 
proposition de plus de produit, et une partie bar/terrasse 
qui manque cruellement à Sainte Catherine. L'accueil des 
pèlerin sera aussi amélioré. 

Les nouveautés à venir La carte des  pizzas : 
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                                                                                                                           Créée en 2001 la fonction de correspondant 
                                                                                                                           défense répond à la volonté d’associer tous 
                                                                                                                           les citoyens aux questions de défense et de 
                                                                                                                           développer le lien Armée-nation.  
                                                                                                                           Chaque commune désigne un correspondant 
                                                                                                                           défense parmi les membres du conseil 
                                                                                                                           municipal. (Frédéric Blot pour nous) 
Il relait les informations relatives aux questions de défense auprès du conseil municipal et des habitants. 
 
Sa mission s’articule autour de 3 axes. 
1) Le parcours citoyen qui comprend, l’enseignement de la défense,le recensement et la journée défense et 
citoyenneté. 
Le cordef met à disposition et diffuse toute l’information nécessaire au recensement dans sa commune et peut être 
un lien avec la communauté éducative dans le cadre de la mise en œuvre de l’enseignement de la Défense. 
2) L’information sur la défense qui concerne le recrutement ; le volontariat et les réserves. Il participe aux réunions 
avec les autorités militaires. Au besoin ,il informe les jeunes et les concitoyens sur les carrières militaires et l’accès 
aux emplois de la défense. 
3) La solidarité et la mémoire pour sensibiliser les jeunes générations à la mémoire des conflits.Il participe aux 
commémorations et est en lien avec les associations d’anciens combattants pour prendre part aux actions de 
solidarité. 
 
N’hésitez pas à le contacter pour des renseignements sur la défense, les armées et sur les trois domaines évoqués 
ci-dessus. 

Services  supplémentaires  souhaités: (les 
plus souvent demandés) 
 
- Plus de légumes, fruits, du poisson, de la 

viande et de la charcuterie (voir en colis 
pré-commandé et de préférence local) 

- Un service presse plus fourni. 
- Plus de produits locaux différents 
- Viennoiseries et plus de diversité sur le 

pain. 
- Sevice Mondial Relay. 
- Ouverture le dimanche matin. 

 

Correspondant défense (Cordef) 

Mise à jour de l’adressage 

Avec le déploiement de la fibre, nous avons  constaté plusieurs anomalies sur les adresses  de la 
commune. 
De plus, nous sommes  conscients de la difficulté  pour les pompiers, les opérateurs des différents réseaux 
et les entreprises de livraison de  trouver les bonnes adresses.   
Nous entamons donc une  démarche avec  LA POSTE  pour mettre à jour le fichier des adresses de notre 
commune, ainsi les opérateurs  GPS,  les pompiers , les entreprises de livraison , les cartographes et les 
opérateurs des différents réseaux bénéficieront d’une base adresse correcte. 
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COÛT  

DES ENERGIES POUR LA COMMUNE 

Energie 2021 
Projection au 

31/12/2022 
Prévisions 2023 

ELECTRICITE 8 507 € 20 509 € 61 527 € 

GAZ 15 001 € 12 361 € 37 083 € 

TOTAL     23 508 € 32 870 € 98 610 € 

x3 

Pour réduire notre consommation : UN ENJEU FRATERNEL ET ECONOMIQUE 

Mesures mises en place sur notre commune 

Température 19° MAXI dans 
tous les locaux municipaux 

Changement de l’éclairage 
public en remplaçant les 

ampoules actuelles par des  
leds. 

Etudier la mise en place d’un 
réseau de chaleur qui desservira 

les bâtiments communaux. 

Mise en place de thermomètres 
digitaux dans l’ensemble des 

locaux municipaux. 

Vérifier 1 fois par 
semaine les installations 

Couper le chauffe-eau de la 
salle des Lisses entre chaque 

location 

Couper totalement le 
chauffage à chaque vacances 

scolaires, avec remise en mode 
éco le vendredi avant la reprise 

Pour chaque bâtiment : préparer une feuille de 
passage : Nom, date, heure, température, 

observation pour tous les bâtiments, et nom date 
heure, observations à côté de chaque chaudière. 

Suivre la consommation de 
gaz et d’électricité pour 

chaque bâtiment 

Limiter le temps d’utilisation 
des décorations de noël 

lumineuses et remplacer par 
des guirlandes plus 

économes. 
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 Le 2 janvier, changement important pour les foyers 
  déposant  leurs emballages  dans les containers collectifs. 
   Ces foyers ont reçu un sac cabas pour stocker les 
     emballages avant de les déposer en vrac dans  les 
      containers collectifs. 
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Le changement climatique impacte les 
végétaux et la gestion de l'eau dans nos 
jardins : comment s'adapter ?  
La démarche CLIMATO du CPIE Touraine Val de Loire vous 
accompagne dans ce changement ! 

Pourquoi participer ? 
Le climat change et nous y 
sommes déjà tous confrontés 
dans notre vie quotidienne. 
Canicules, épisodes venteux, 
gelées tardives, épisodes de 
sécheresse prolongés… sont de 
plus en plus prononcés et 
répétés. 
Au-delà des politiques 
nationales et internationales qui 
peinent à se mettre en place, 
nous pouvons individuellement 
faire évoluer nos pratiques et 
notre cadre de vie pour mieux 
nous adapter à ces 
changements et bien sûr 
contribuer à les limiter. 

En quoi ça consiste ? 
Afin de vous aider à diagnostiquer 
et optimiser la gestion et 
l’aménagement des espaces aux 
abords de vos habitations (cours, 
jardins…), le CPIE Touraine-Val de 
Loire a construit un outil 
d’autodiagnostic, le livret CLIMATO. 
Celui-ci vous aidera à envisager un 
ensemble de solutions simples, pour 
un meilleur usage du végétal, une 
meilleure gestion de l’eau et la 
modification des aménagements 
des abords de votre habitation. 

Vous pouvez réaliser votre propre diagnostic avec le questionnaire 
d’autoévaluation CLIMATO grâce au lien suivant: 

https://form.jotform.com/210522345020336  

QUESTIONNAIRE D'AUTOÉVALUATION 

LE LIVRET CLIMATO : 8 FICHES CONSEILS PRATIQUES 
Vous pouvez également consulter notre livret « Adaptez votre jardin au changement 
climatique » composé de huit fiches thématiques pour vous aider à adapter vos pratiques : 
 
Choisir des végétaux résistants à la sécheresse 
Créer des écrans de verdure 
Habiller ses murs 
Les alternatives à une pelouse verte et tondue 
Des alternatives à l'arrosage 
Récupérer et stocker les eaux de pluie 
Aménager un jardin de pluie 
Utiliser des revêtements de sol perméables 
Lien pour découvrir les fiches:  
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf 

Le  
Développement 

durable 

DEVELOPPEMENT 

DURABLE 
Information donné par: 

https://form.jotform.com/210522345020336
https://form.jotform.com/210522345020336
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
http://www.cpievaldeloire.org/wp-content/uploads/2020/11/Livret-adapter-votre-jardin.pdf
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AGENDA 

20/01/2023 : Vœux de la municipalité    – 19h00              Salle des Lisses 

 
27/01/2023 : de 13h00 à 16h00  salle Colibri Distribution des sacs jaunes aux habitants qui n’ont 

pas de containers collectifs  

 
28/01/2023 : de 9h00 à 12h00 salle Colibri 

Distribution des sacs jaunes aux habitants qui n’ont pas de containers collectifs   

28/01/2023 : Banquet organisé par l’Epée de Jeanne d’Arc 

 
26/02/2023 : Loto organisé par l’Epée de Jeanne 

d’Arc 

 
25/03/2023 : Diner dansant organisé par le foot 

25/03/2023 : Randonnée organisée par l’Epée de 

 Jeanne d’Arc  

2023 

REUNIONS PUBLIQUES 

Dommages liés à la sécheresse 

Le 21 novembre dernier, nous avons invité nos habitants 
à participer à une réunion publique sur les dommages 
liés à la sécheresse. 
 
Une trentaine de personnes sont venues assiter à cette 
réunion animée par l’association ASSIL  
 
L’objectif était de transmettre la méthodologie et des 
conseils pour déclarer les dommages  subi s sur les bâtis. 
 

Les réunions à venir 

Modification PLU OAP 

Vigne des Bodins 

Eclairage 

public route de 

Bossée 

Révision PLU 

avec les 

agriculteurs 

(suivant l’avancement des projets, nous vous  

    indiquerons les dates  de ces réunions) 
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INFORMATIONS Nos chemins  

de rando 
Sentier Ferus Boscus 
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INFORMATIONS Nos chemins  

de rando 

Jaune: 17 km 300 Bleu: 9 km 600 Orange: 11 km 580 

Départ  
derrière  
la mairie 

Sentier Ferus Bocus 
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Le nouveau site internet 

                 de notre commune 

- Les élus 
- Les bulletins municipaux 
- Démarches administratives 
- Comptes-rendus municipaux 
- Informations pratiques 
- Réservation salle polyvalente 
- Contact 
- Formulaire de contact 

Ce site a été réalisé par Jérôme Vaujour 

- Urbanisme/PLU 
- Livret d’accueil 
- Travaux en cours 
sur la commune 

- Nos actions 
- Syndicat de rivières de Val 
de Vienne 
- Le tri sélectif 
- La circulation douce 
 

- Transports 
- Bibliothèque 
- Santé 
- Les entreprises 
- Les commerces 
- Hébergements 

- Actualités 
- Sortir au cinéma 
- Les associations 
- Les équipements loisirs 

- Présentation de la commune 
- Office de tourisme 
- Hébergement s touristiques 
- Monuments historiques 
- Les chemins de randonnées 
- Le chemin de Saint-Jacques-
de-Compostelle 

- Mode de garde 
- L'école primaire 
- Garderie périscolaire 
- L' enseignement des ados 
- Lycée de secteur 
- L' accueil ado 
 

Le 15 octobre dernier, nous avons acitvé le nouveau site internet de notre commune. 
Il a été conçu pour répondre simplement à vos attentes avec une approche simplifiée et conviviale. 
En voici une brève présentation. 
 

https://www.saintecatherinedefierbois.fr 

https://www.saintecatherinedefierbois.fr/
https://www.saintecatherinedefierbois.fr/
https://www.saintecatherinedefierbois.fr/
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Son histoire : 
 
Née le 29 avril 1999 à Chambray-lès-Tours, Thalia vit jusqu'à ses 2 ans à Joué les Tours puis arrive à Sainte Catherine de Fierbois en 
juin 2002 avec ses parents Sylvie et Anthony Moreau. Elle commence sa scolarité à Ste Catherine de Fierbois en septembre 2002 en 
classe de petite section avec maîtresse Véronique et Rose-Aimée puis poursuit sa maternelle avec maîtresse Amandine et Rose- 
Aimée. Elle passe ensuite en CP avec les maîtresses Valérie et Christelle et en CE1 avec l'arrivée de maîtresse Karelle dans notre école 
et jusqu'à la fin du primaire pour ensuite partir au collège à Ste Maure de Touraine. Elle continue son chemin au lycée St Joseph de 
Chinon pour obtenir son bac scientifique. Souhaitant travailler auprès des animaux elle entame un BTS Production animale au lycée 
agricole de Fondettes, suivi d’une licence professionnelle en 1 an et d’un master en 2 ans à l'université de Tours, obtenus avec 
mention AB. Elle occupe désormais depuis septembre 2022 le poste de chargée de mission technique et référente bien-être animal 
chez AVIAGEN France à Angers mais revient régulièrement à Ste Catherine de F. 
Elle est très vite impliquée dans la vie de la commune grâce à ses parents, Anthony en tant que conseiller municipal de 2008 à 2014 et 
Sylvie qui fait partie des pompiers dès 2007, de l'association des parents d'élèves ainsi que de l'école buissonnière en tant que 
Présidente et assiste également à différents conseils d'école en tant que parent d'élève et tous deux bénévoles au festival de la 
Pucelle. 
 

Lors d'un précédent numéro du « Ste-Cath'express » 
nous avions présenté un des habitants de notre village 
afin de connaître son histoire. La deuxième à s'être 
prêtée au jeu des questions est Thalia Moreau. 

Ses loisirs : 
 
Elle commence le sport avec la danse en 2003 avec 
Valérie Dees à Noyant de Touraine puis à Ste Catherine 
de Fierbois. Elle poursuit en pratiquant du basket au 
club de Sainte Maure de T. en 2005-2006. Puis 
commence le judo au club de Ste Maure de T. dès l'âge 
de 6 ans. Elle obtient sa ceinture noire le 13 mars 2016 
et participe à plusieurs championnats de France par 
équipe en minime avec l'équipe départementale puis 3 
autres championnats de France UGSEL avec le lycée St 
Joseph,ainsi que plusieurs championnats de France 
avec son club de 2014 à 2017. Depuis 2009 en 
parallèle du judo, elle pratique l’équitation au centre 
équestre du Noyer à St Branchs. A ce jour Thalia 
détient son Galop 4 et commence les concours 
équestres. 
Mais Thalia a également fait de la natation, du 
badminton et de la « zumba » à Ste Catherine de F. en 
loisir. Elle a également joué du Hautbois pendant 2 ans 
à l’école de musique de Joué les Tours. 

 

Ses meilleurs souvenirs d'école et associatifs : 
– Vol en petit avion à Sorigny, lot gagné lors d'un loto de l'APE de Ste Catherine de F 
– Mai 2010 , voyage en Angleterre avec l'école Yann Arthus Bertrand 
– Ecole buissonnière le samedi matin avec diverses activités : des visites (Les Vergers de la 
Manse, les pompiers, la ferronnerie Charlie Bocquet, la coiffeuse Jessica, l'Auberge avec un 
atelier mousse au chocolat, l'apiculture avec Etienne Gatelier …) 
– Les marchés de Noël organisés par l'APE 
– Participation en tant que bénévole aux fêtes  
de la musique et festivals de la Pucelle avec  
l'ASC 
– Depuis son départ de l'école, Thalia  
continue régulièrement à apporter son aide  
pour les spectacles de fin d'année. 

QUESTIONNAIRE de Proust pour en savoir un peu plus : 
 

1) Mon animal préféré : Le cheval 

2) Ma fleur préférée : La tulipe 

3) Ma couleur préférée : Vert 

4) Mon plat préféré : La mousse au chocolat 

5) Ma principale qualité : Déterminée 

6) Mon principal défaut : Impulsive 

7) Ce que vous aimez le plus chez vos amis : Honnêteté, franchise 

8) Ce que je déteste par-dessus tout : L’égoïsme 

9) Mon occupation préférée : L'équitation 

10) La réforme/l'évolution historique que vous admirez le plus : 

L'égalité homme-femme 

11) Le pays où j'aimerais vivre : Espagne 

12) Mon chanteur préféré : Amir 

13) Ma devise : « L'avenir appartient à ceux qui se lèvent tôt » 

. 

Les visages de Sainte Catherine de Fierbois 

Témoignage 
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FOCUS 

J’ai créé ma société en janvier 2022 et je réalise 
des sites internet pour les collectivités, les 

entreprises, l’e-commerce et les associations. Je 
refonde également les « vieux » sites pour les 
rendre plus modernes et plus agréables à lire. 
Aujourd’hui, un site internet vous permettra 
d'asseoir votre image de marque, d'attirer de 

nouveaux clients et de développer votre chiffre 
d'affaires si vous êtes un professionnel. Il permet 
à vos actuels et futurs clients d’avoir accès à vos 

informations et actualités facilement. 
J’ai déjà créé quelques sites comme récemment 
celui de la Commune de Sainte Catherine. Toutes 

mes réalisations sont sur mon site pro :  

https://vauje-creation.fr/ 

Connaissez-vous l’hypnose ?  
Pas celle de spectacle, je parle de l'hypnose 
d'accompagnement. Celle qui va vous permettre de 
vous connaitre, de vous améliorer mais aussi de 
vous soulager de maux et phobies qui peuvent 
vous nuire au quotidien. 
Cette pratique est accessible à tout le monde, pour 
les adultes et pour les enfants dès 5 ans. 

Jérôme VAUJOUR 

Sur nos indépendants 

Voici quelques réalisations 

Benjamin FRELAT 

                            Vous avez des besoins spécifiques ? Libérez-vous d’un blocage inconscient ou d’un 
                            sentiment négatif.  
                            Faire face au stress, à l’angoisse, à l’anxiété, retrouver confiance et estime de soi… ou 
                            juste envie d'avoir les clés qui vous permettront d'atteindre un but, tel que la perte de 
poids, l'arrêt du tabac ou vous libérer de phobies. 
Je saurais vous accompagner dans les étapes difficiles de votre vie, la perte d’un être cher, mieux vivre 
une séparation... 
Cette technique permet aussi de se libérer de douleurs chroniques et autres maux. 
L'hypnose que je pratique est dite participative. La séance est basée sur un échange pendant lequel je 
vous demanderai de me décrire ce que vous pouvez voir et percevoir de manière à atteindre votre 
objectif. 
Je serai ravi de vous accompagner dans ce cheminement intérieur. 
Ces séances sont possibles à domicile, au cabinet ou en Visio. 
A très bientôt pour un voyage intérieur. 
                                                                            Benjamin  

Site internet : https://benjaminfrelat-hypnose.fr            Téléphone : 06 62 90 86 59 

https://benjaminfrelat-hypnose.fr/
https://benjaminfrelat-hypnose.fr/
https://benjaminfrelat-hypnose.fr/
https://benjaminfrelat-hypnose.fr/
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FOCUS 

nn 

Vous avez un projet immobilier ?   
Vous souhaitez acheter ou vendre une maison,  
un appartement, un terrain ! 
Passionnée par l'immobilier, j'ai enfin décidé  
d'en faire mon métier. 
Au travers de notre belle vallée de l'Indre, je  
serais heureuse de vous accompagner et de vous 
aider pour que votre projet se réalise dans les meilleures conditions.  
Je serai votre interlocutrice privilégiée tout au long de votre projet, jusqu’à la 
signature chez le notaire. Vous avez ainsi l’assurance d’être pleinement accompagné 
pour la vente ou l’achat de votre bien immobilier.   
Issue du milieu horticole et paysager, je pourrai vous aider pour l’aménagement du 
jardin et vous donner les clés pour que votre futur chez vous soit à votre image. 
N’hésitez plus et contactez-moi ! 

Aurore FRELAT, votre conseillère en immobilier SAFTI de votre secteur. 

bbb. 

Aurore Frelat 

Sur nos indépendants 

Thérapeute en médecine alternative, je suis diplômée en Lahochi, Annales Akashiques, Reiki Usui et Massages 
énergétiques. Mon but est de vous guider vers votre chemin de vie, vous reconnecter à votre véritable nature, 
quelque soient vos maux ou vos blessures. 
Les soins énergétiques permettent de réaligner les énergies du corps, afin de retrouver l’alignement intérieur, 
de se libérer de nos traumas, et d’être tout simplement plus apaisé au quotidien. Le descriptif de chacune des 
pratiques est disponible sur mon site internet : www.lola-énergétique.fr ou sur mes réseaux (instagram ou 
facebook) Lola énergétique. 
Je reçois sur Monts dans mon cabinet ou à domicile. 
Depuis le mois de mai, je donne également des cours de yoga sur Sainte Catherine de Fierbois ayant obtenu 
mon diplôme de professeur de yoga en avril. Je vous propose différents types de yoga : 
- Du Vinyasa le mardi à 19H15 (yoga dynamique qui consiste en un enchainement de postures en lien avec la 
respiration). 
- Du Yin Yoga le mercredi à 19H00 (yoga très doux avec des postures d’étirement et de relâchement afin de 
développer le lâcher-prise) 
Tous les cours débutent par un temps de centrage et de respiration et se terminent par une relaxation.  

Lola PLAQUET 

nnn 

Le yoga est un excellent moyen pour 
prendre du temps pour soi, se 
reconnecter à son corps, ses 
ressentis et être pleinement dans 
l’instant présent. Qu’attendez-vous ? 
Retrouvez-moi à la salle 
colibri les mardis et mercredis soirs 
pour découvrir ou redécouvrir 
ensemble cette pratique à la fois 
physique, mentale et spirituelle.  
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FOCUS 

Enrichie de diverses expériences professionnelles dans le domaine psychologique et social pendant une quinzaine 
d’années , je me suis installée en tant que psychologue libérale en décembre 2017 à Ste Catherine. 
Psychologue diplômée de l’Université François Rabelais de Tours en 2000, et Praticienne certifiée en Hypnose 
Ericksonienne formée à l’Institut Centre France d’Hypnose Ericksonienne en 2017, je propose un accompagnement 
psychologique pour les enfants, les adolescents, les adultes et les parents. 
Comme la réglementation l’exige, je suis enregistrée sur le Régistre Adéli, à l’Agence Régionale de Santé. 
Mon objectif est d’améliorer le bien être ou la qualité de vie d’un individu à sa demande, bien évidemment, mais 
en étroite collaboration avec lui-même. C’est le patient qui décide des objectifs à atteindre. Il est important de 
savoir que la thérapie n’est pas une « baguette magique » qui va régler instantanément les souffrances, mais un 
travail progressif qui nécessite autant l’investissement du patient que celui du psychologue. 
Dans un cadre chaleureux, je propose une écoute neutre et bienveillante. Mon rôle est d’accompagner la  personne 
et l’aider à trouver ses propres réponses, à comprendre sa propre souffrance…et à se sentir mieux… 
Je suis amenée à utiliser divers outils thérapeutiques comme l’hypnose. Elle est pratiquée avec l’accord du patient. 
La pratique de l’hypnose dans cet accompagnement thérapeutique va permettre au patient de le guider et de 
l’encourager à utiliser ses propres ressources inconscientes pour provoquer le changement. L’hypnose est un état 
naturel appelé état modifié de conscience que nous expérimentons régulièrement sans le savoir quand nous 
sommes « dans la lune », en rêverie… 
Pourquoi aller consulter ? 
Parce que mon humeur a changé, et je n’arrive pas seul à me sentir mieux…/ Parce que j’ai vécu un traumatisme… 
Voici quelques motifs de consultation : 
Trouble du comportement, anxiété, angoisse, déprime, dépression, colère, deuil, aide à la parentalité…./ 
Apprendre à écouter ses émotions et à les gérer / Parce que j’ai envie de me sentir mieux, de changer, de faire un 
travail d’instropection….. 
Pour qui ? 
Les enfants, les adolescents, les adultes et les parents 
Où ? Quand ? Comment ? 
Les consultations sont sur rendez vous au 5 rue Jules Baric à Ste Catherine de Fierbois. 

 Tél : 06 70 36 44 84      gbonnet.pshy@gmail.com    www.gbonnet-psychologuehypno.fr 

« J’ai décidé d’être heureux parce que c’est bon pour la santé » Voltaire. 

                                             Habitant de Sainte Catherine de Fierbois depuis plus de 2 ans, j'ai voulu 
                                             proposer mes services en tant que mécancien automobile aux Fierboisiens.  
 
Je crois au développement rural. Passionné avant tout de mécanique j'ai réussi à en faire mon métier 
depuis 15 ans. Je pratique la réparation et l'entretien des véhicules légers. Par ailleurs, je fais aussi de 
l'achat revente de véhicule d'occasions. J'essaye de pratiquer des prix attractifs et de faire reprendre 
confiance aux gens envers le milieu de la mécanique qui est souvent décrié. A vos services. 

Gaëlle BONNET 

Sur nos indépendants 

Valere PETIT 

Mr.PETIT 13 rue du Lavoir 37800, Sainte Catherine de Fierbois  07 77 39 18 82 

mailto:gbonnet.pshy@gmail.com


FOCUS Sur nos indépendants 

Page 23 

Nathalie Lécureuil 
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RETOUR SUR LES EVENEMENTS 

Festival de la Pucelle 
Le festival en chiffres :        58 000 € de budget 
     850 festivaliers 
     105 bénévoles 

10 

 septembre 

2022 

Un bilan mitigé avec de la sueur et du bonheur ! 
 
Après deux ans de perturbations liées à la Covid-19, il faut l’avouer, il était difficile de relancer la machine. On s’est tous retroussés les 
manches et on a travaillé dur dans un délai imparti pour que le festival ait lieu en 2022 après l’organisation des Courses de l’Orchidée 
en mai. 
Cette 6ème édition du festival de la Pucelle a été une réussite en terme d’organisation avec des bénévoles qui ont répondu présents 
(+15 %/2018). Ils étaient heureux de leurs fonctions et ont partagé cette joie et cette bonne humeur aux festivaliers. Ils ont également 
assuré l’avant et l’après festival. On les remercie chaleureusement ! 
Le large choix de la restauration salée et sucrée a été apprécié. 
Quant à la programmation, elle était de qualité et hétéroclite avec 5 groupes qui se sont enchaînés sur la grande scène couverte avec 
une prestation très remarquée de KO KO MO (Passé dans l’émission TARATATA le 04 novembre). Que de bonnes surprises pour des 
festivaliers ravis ! 
La multiplication des manifestations avec plusieurs dates qui se chevauchent ou qui se retrouvent très rapprochées dans le temps 
n’aident pas à une fréquentation conséquente d’un tel évènement dans une commune comme la nôtre. Les festivaliers n’ont pas 
suffisamment répondu (présence et consommation), ce qui est également constaté dans les autres festivals d’Indre et Loire en 2022. 
Il en découle un bilan financier mitigé, dû également à une baisse importante de subventions publiques et privées. L’augmentation des 
prix de tous les postes face à une inflation galopante en cours d’année ne nous a pas aidés et a plombé notre budget prévisionnel initial. 
L’ASC a puisé dans sa cagnotte pour couvrir le déficit, cela va obligatoirement nécessiter de repenser la prochaine édition en 2024 ! 
Après cette 6ème édition débutée en 2010 et une certaine déception pour cette dernière, le bureau de l’ASC ne souhaite pas 
poursuivre cet évènement. Si vous êtes intéressés pour reprendre le flambeau du festival de la Pucelle, contactez les.  La dernière 
assemblé générale de ce bureau se déroulera en mars 2023. 
  
Remerciements groupes : 
KO KO MO : Merci pour votre accueil et nous vous souhaitons une longue vie. 
KIZ : On tenait à vous remercier car nous avons passé un super moment !! 
Ce festival est une pépite et toute l'équipe a été hyper accueillante et aux petits soins avec nous ! Un grand merci ! 
 
Remerciements festivaliers : 
Thierry : Un grand BIG UP à vous. Première année que je viens. Superbe ambiance et très cool. 
Utrine : Un grand bravo à vous pour l’orga de ce festival, tout était parfait ! J’ai halluciné du nombre de bénévoles ! 
Christine : Bravo pour l’orga et les groupes, comme toujours. 
Fred : Merci pour cette belle soirée. Continuez comme ça. 
 

Bravo  
à tous les  
bénévoles ! 
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RETOUR SUR LES EVENEMENTS 

Bar associatif 
                  Tout l’été, les associations de Sainte Catherine ont pris l’initiative  d’organiser  
                  des moments de convivialité. 
Elles ont donc investi la place derrière la mairie à cinq reprises le vendredi soir  sur un  
mode « After work ». 
L’objectif était double : recréer du lien entre les Fierboisiens après la période  COVID,  
qui nous avait contraints à l’isolement, et permettre aux associations  de se faire  
connaître des nouveaux habitants de la commune. 
Pour une première, se fut un succès indéniable, les Fierboisiens de 7 à 77ans  ont  
répondu présents, et se sont réunis (entre 50 et 80 personnes selon les  vendredis) pour  
échanger, partager un verre et profiter des animations ponctuelles mises en place : concert, jeu 
d’habileté ….   
Fortes de ce succès, les associations souhaitent poursuivre et développer ces évènements l’été 
prochain sur la place de la mairie, et peut être ponctuellement dans la salle des Lisses à d’autres 
moments de l’année. 
Les informations sur ces évènement à venir seront diffusées sur panneau Pocket, alors n’hésitez pas à 
venir, partager, échanger, s’amuser : bref passer un bon moment de convivialité ! 

A.S.S.C. 
Après 5 années d’entente avec différents clubs, nous essayons d’être indépendant cette année 
avec 32 licenciés; dirigeants compris. 
Nous organisons trois manifestations festives par an: diner dansant; méchoui ‘jeudi de l’ascension). 
Notre principale activité est notre vide-grenier du dernier dimanche de juillet créé par le comité 
des fêtes en 1998 et reprise par notre association en 2014. 
Nous avons rencontré un grand succès cette année avec 152 exposants. 
Ce vide-grenier / brocante campagnard avec son atmosphère si particulière ou une partie du 
village sort de sa maison, du grenier ou de sa cave ,des trésors à vendre juste devant chez lui.  Cela 
revêt un caractère vraiment convivial, les rues étant vites encombrées, nous avons été contraint 
d’employer les stades pour les chineurs et les visiteurs. 
Pour l’organisation, nous remerçions  l’aide de la municipalité ainsi que les bénévoles (anciens 
joueurs ou membre du club) 
       Le secrétaire correspondant. 

A partir  

Du 10 juin 

Brocante / vide grenier  31 

juillet 

2022 



EVENEMENTS 

Epée de Jeanne d’Arc 
                   Depuis plusieurs années, nous organisons le 2éme week-end de juillet, notre fête médiévale, par la   
                    reconstitution d’un événement historique sur notre commune. Le passage de Jeanne d’Arc, en l’an 1429 à 
Sainte Catherine. Pour cette reconstitution, nous faisons appel à des marchands (17 en 2022) et à des troupes médiévales 
(7 en 2022) pour cet événement. Grace à eux, ces deux jours sont rythmés par différentes animations (combats, danses 
médiévales, tir à l’arc, jeux en bois, musiques médiévales etc…). Il y en a pour tous les âges. Bien entendu, notre fête est 
animée  par notre Jeanne d’Arc, élue lors de notre banquet en début d’année. En 2022, de nombreux visiteurs tout le long 
du week-end, ainsi que pour notre spectacle de feu du samedi soir (500 et 600 personnes) ont répondu présents. 
 Je remercie tous les membres et les bénévoles de l’association, de même que l’ASC, qui nous apportent leur concours par 
la tenue du stand de crêpes et qui font un travail remarquable pour que cette manifestation soit un succès, et qui rayonne 
aussi bien sur la commune que sur le département. 
 En 2023, nous fêterons les 10 ans de l’association, pour cela nous recherchons des bénévoles, afin de nous aider au 
montage et démontage de la fête. Si cela vous interresse de nous rejoindre. 
Voici le programme pour 2023 : 
• 28 Janvier banquet avec élection de Jeanne  (nous sommes à la  recherche de candidates, si vous êtes intéressés 
contacté l’association avant le 20 janvier 2023 epeedejeannedarc@gmail.com ) 
• 26 février 2023 (loto) 
• 25 mars 2023 (randonnée) 
• 8 et 9 juillet 2023 (fête médiévale) 

9 et 10 

juillet 

13 

juillet 

Cette année encore les Sapeurs-pompiers de Sainte Catherine étaient là pour animer la fête 
nationale du 14 Juillet. 
Le 13/07 au soir avec un repas plancha et un concert Gratuit dirigé par le groupe « Les Cool Porter » 
avant le feu d’artifice qui n’a pu avoir lieu à cause de la canicule. 
Le 14/07 l’après-midi ,il y avait des animations pour tous ,suivi d’une présentation de l’effectif avec 
remise de grade et de médailles. 
Pour terminer,une manœuvre de désincarcération de véhicule à était réalisée suite à la simulation 
d’un accident de la voie publique. 
 
Le Samedi 10 Décembre,aura lieu la Sainte Barbe des Sapeurs-pompiers à 18h30 Salle des Lisses pour 
une cérémonie officielle et un repas convivial. 
Les Sapeurs-pompiers vont également venir vous présenter leur traditionnel calendrier comme 
chaque fin d’année, celui ci étant le seul revenu pour faire vivre l’amicale. 
Bonne fêtes de fin d’année à tous et merci à vous . 
Les Sapeurs-pompiers de Sainte Catherine de Fierbois . 

Sapeurs pompiers 
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EVENEMENTS 

ARTEL 

L'association Artel qui a pour but de promouvoir l'art et les artistes, 
a eu une saison assez riche en événements de tous horizons. En 
commençant par un concert de musique classique,  puis une pièce 
de théâtre et pour finir en septembre dernier une belle soirée 
musicale animée par Morgane, une jeune et talentueuse artiste 
habitant Saint-Catherine et un groupe tourangeau "Le Cluster 
Ensemble" qui nous a enchanté par ses créations originales et ses 
reprises très rythmées de grands classiques de la musique populaire 
française. Il faut souligner que cette soirée qui fêtait également les 
un an de l'association, était une belle occasion pour présenter trois 
tableaux grands format du Festival des Pussifolies, exposés tout 
l'été et qui ont servi de décor pour les artistes. Ce fût une vraie 
réussite qui a réuni dans le parc de la Villa Alecya un grand nombre 
d'habitants de Sainte-Catherine que nous étions ravis de voir si 
nombreux et enthousiastes !  
Au printemps de l'année prochaine nous envisageons d'organiser 
une journée et un dîner dansant en costume sur le thème de la 
Belle Époque et nous espérons vous voir nombreux pour partager 
cette belle fête !  
A bientôt, 
L'équipe D'Artel 

24 

septembre 

Rappel des objectifs de cette association: accueillir et organiser des activités et manifestations 
culturelles, promouvoir la culture, par la production, la diffusion et l'enseignement  

                    Cet été, les habitants de Sainte Catherine de Fierbois ont  
pu découvrir une exposition photo de la commune réalisée par drone. 
 
L'intention première de cette installation était d'offrir une déambulation dans les 
rues du village, dans le même esprit que la très sympathique exposition "Sainte-
Catherine fait recette". 
La seconde intention était un clin d'oeil au photographe qui a donné son nom à 
l'école, Yann Arthus Bertrand et à son livre "la Terre vue du ciel" en faisant réaliser 
par JEJ, artiste photographe régional, une série de clichés vus de notre ciel 
communal. 
La finalité était de nous faire redécouvrir notre beau village sous un angle insolite 
comme l'explique fort bien JEJ, le photographe choisi  : 
«  Le projet photographique en drone pour Sainte Catherine de Fierbois  s'intègre 
parfaitement dans ce que j'aime proposer : Faire découvrir la terre, une ville,  
un village, un lieu précis , depuis les airs. Cela change les perspectives et  
procure un nouveau regard sur un endroit que l'on connait très bien depuis le  
sol ». 
Le conseil Municipal espère que vous avez apprécié cette  
exposition. 

2 juillet Expo photo 
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EVENEMENTS 

 Halloween party  

« Halloween party » à Sainte Catherine de Fierbois! 
 
Peut-être deviendra-t-elle une tradition ? Notre fête d’Halloween a fêté sa 3e édition cette année 
et nous sommes heureux de constater que les enfants l’attendent avec impatience ! 
 
Toujours sous la même forme, elle commence aux alentours du goûter, s’en suit la chasse aux 
bonbons dans les rues de Sainte Catherine. Ensuite, tout le monde se retrouve dans la salle des 
Lisses pour découvrir les ateliers créatifs proposés, puis la fête commence jusqu’à ce que la fatigue 
se fasse ressentir ! 
La chasse aux trésors version Halloween a été un succès ! Un grand merci aux parents qui ont joué 
un rôle effrayant ! Les enfants étaient surexcités ! Ils criaient et couraient dans le petit bois, 
l’ambiance était là ! (Quelques frayeurs à noter tout de même). 
Un concours de dessin a été proposé et l’heureuse gagnante fût Lilou Desbourdes (CP). 
 
Toujours prête à mettre la main à la pâte, nos 2 pâtissières nous ont encore une fois régalé de 
délicieux gâteaux et confiseries sur le thème d’Halloween. Merci à Karine (Patiss et déco) et à Claire 
(Les petites douceurs de Claire). 
 
La buvette était de mise et les barbes à papa ont régalés les petits monstres ! Pour la partie 
restauration, nous avions fait le choix de faire venir un food truck « le bolid’gourmand » qui 
proposait des galettes salées et crêpes sucrées ! Un grand merci à Mireille pour ses délicieuses 
galettes ! 
 
Et comme il n’y a pas d’Halloween sans musique, les enfants se sont éclatés sur des rythmes 
endiablés !   
 
Cette opération à permis à l’Association de Parents d’Elèves de faire un bénéfice de plus de 400€ ! 
 
En espérant vous voir encore plus nombreux l’année prochaine !!!  
 
Et n’oubliez pas, si vous voulez rejoindre l’APE contactez-nous au 0629707717 ou par mail 
ape.saintecatherine@gmail.com . 
Vous pouvez aussi suivre toutes les actualités de l’APE sur la page Facebook 
@Apesaintecatherinedefierbois  
 
Merci à tous ! 
 
Les membres de l’APE. 
 

28 

octobre 
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EVENEMENTS 

REPAS DES AINES 

Juste  après la cérémonie, la municipalité a organisé le traditionnel 
repas des ainés dans la salle des Lisses. 
C’est donc avec grand plaisir qu’une soixantaine de  personnes a 
partagé ce moment convivial  autour d’un délicieux repas préparé 
par l’équipe de l’Auberge Jeanne d’Arc. 
Séverine Gervaise a interprété a cappella  et avec talent de grands 
classiques pour le bonheur des participants. 
 
 

11  

novembre 

Une ambiance très conviviale ! 

Comme chaque année la municipalité à commémoré ce 11 
Novembre l’armistice de la 1er guerre mondiale. Nous avons 
rendu hommage aux jeunes hommes de Sainte Catherine qui 
ont donné leur vie pour notre pays. 
 
A cette occasion, était présente, la brigade des sapeurs-
pompiers volontaire de Sainte Catherine de Fierbois, conduite 
par leur Chef de centre Julien Foucher, ainsi que l’Union 
National des Combattants emmené par leur doyen Jean 
Arnaud. 
 
Nous étions heureux de compter également sur la présence 
d’enfants du village, pour qui cette commémoration est 
l’occasion de ne pas oublier les heures les plus sombres de 
notre passé. 

11 

 novembre 

Comémoration du 11 novembre 



Voici quelques exemples d’informations transmises : 

Vous souhaitez être informés en temps réel des 
évènements quotidiens sur notre commune ? 

Alors, n’hésitez plus, téléchargez l’application ! 

Faites vous votre propre avis ! 
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RAPPEL DES 
AVANTAGES: 
Ne récolte pas de données 
personnelles ! 
Confidentialité assurée : 
aucune récolte de données 
personnelles (100% conforme 
RGPD), pas de création de 
compte individuel, ni de 
géolocalisation.   
Application gratuite pour les 
utilisateurs et sans publicité.  

Voici quelques chiffres, depuis son lancement sur notre commune:    
443 abonnés / 56% des habitants de la commune / 6069 lectures 

Prochainement 
: des alertes 

pour les 
coupures de 

courant si ces 
dernières sont 
mises en place. 


